

## La CDÉJ et l'École des entrepreneurs du Québec collaborent pour mieux soutenir les entreprises de la MRC de Joliette

**Notre-Dame-des-Prairies, 24 février 2025** – La Corporation de développement économique de la MRC de Joliette (CDÉJ) et l'École des entrepreneurs du Québec (ÉEQ) ont annoncé un nouveau partenariat visant à renforcer l'accompagnement des entreprises locales. Grâce à cette association, les entrepreneurs de la région en démarrage auront accès à un éventail de formations adaptées à leurs besoins qui pourront être données en mode virtuel ou présentiel, en temps réel ou préenregistré.

### La formation, partie intégrante des services aux entreprises

La CDÉJ offre depuis de nombreuses années des ateliers ou des activités de développement dédiés aux nouveaux entrepreneurs de sa MRC. Les sujets divers comme les impôts, la vente ou encore le marketing numérique, sont déterminés par les conseillers selon les enjeux de la clientèle. À cela se sont ajoutés des cohortes de codéveloppement ou des événements plus informels faisant intervenir des gens d'affaires d'expérience. Toutefois, la pandémie a entraîné une diversification des formats de formation, avec l'essor du virtuel et de l'asynchrone (préenregistré). Par conséquent, la CDÉJ a dû adapter son offre pour répondre aux nouvelles réalités.

### L'ÉEQ, un collaborateur spécialisé dans le développement des compétences

Après avoir analysé son offre, mais aussi la meilleure option pour continuer à soutenir ses clients en démarrage, la CDÉJ a approché l'ÉEQ. Fort de son expérience, ce nouveau partenaire propose des cours variés et flexibles via sa plateforme virtuelle, allant des finances au marketing en passant par la gestion des ressources humaines et des opérations. Ces parcours d'apprentissage s'adressent principalement aux entreprises dans leur stade de démarrage (0-5 ans).

La CDÉJ, proactive dans cette démarche, voit dans ce partenariat une occasion unique d'améliorer son éventail de formations tout en étant plus disponible pour ses clients. « *C'est effectivement une valeur ajoutée pour les entreprises!* », souligne Pierre-Luc Bellerose, préfet de la MRC de Joliette, maire de la Ville de Joliette et président de la CDÉJ. Il ajoute que l'organisation pourra ainsi maintenir et même bonifier son service d'accompagnement. Les conseillers consacreront plus de temps au soutien individuel et personnalisé de la clientèle.

Le directeur général de l'ÉEQ voit aussi l'avantage de cette association pour les entreprises de la MRC de Joliette : « *Nous sommes ravis de cette collaboration, qui vise à agir en complémentarité avec la CDÉJ pour enrichir l'offre existante en développement des compétences entrepreneuriales sur le territoire.* » Michel Fortin, directeur général de l'École des entrepreneurs du Québec.

Les entrepreneurs locaux sont encouragés à explorer toute la programmation en visitant la page Web dédiée : <https://eequebec.com/mrc-joliette/>. Des thématiques spécifiques à la MRC de Joliette seront dévoilées sous peu.

### **Plusieurs partenariats au profit des entrepreneurs**

La CDÉJ travaille régulièrement avec d'autres acteurs de l'écosystème pour maximiser l'offre de services aux entreprises de la MRC de Joliette. En parallèle de ce nouveau partenariat, la CDÉJ collabore également avec la Chambre de commerce du grand Joliette pour ses activités de réseautage « Mission Relève » ou encore avec le Ministère de l'Emploi et de la Solidarité Sociale (MESS) grâce à qui elle coordonne cette année la 21<sup>e</sup> édition des Matinées Lanaudoises, une série de conférences et un congrès visant le développement d'une culture de formation RH au sein des entreprises.

### **À propos de la CDÉJ**

La CDÉJ offre un support de premier plan à toutes les entreprises de la région en leur proposant un accompagnement personnalisé pour la planification et la réalisation de leurs projets d'entreprises. Financement, formation, transition numérique et technologique, support à l'implantation, à l'expansion, à l'exportation, à la relocalisation et la consolidation sont des services qu'offre gratuitement l'équipe d'experts qui compose à la CDÉJ. N'hésitez pas à nous contacter! [cdej.ca](http://cdej.ca) - 450 752-5566.

### **À propos de l'ÉEQ**

Parce qu'il y a mille et une façons d'entreprendre, parce que les ambitions et les visions d'affaires ne sont pas les mêmes pour tous et toutes ; l'ÉEQ aide, depuis plus de 39 ans les entrepreneurs à développer leurs compétences, attitudes et aptitudes avec une démarche flexible, accessible et à l'écoute des défis de tout un chacun.

En plaçant l'être humain au cœur de son approche, l'ÉEQ vise l'acquisition de compétences pratiques par l'expérience et la résolution de problèmes concrets en entreprise. Ateliers, parcours, activités de réseautage et de communauté, l'organisation élabore une offre de service variée et rassembleuse, notamment grâce à la collaboration et la complémentarité avec les acteurs locaux de développement économique des 17 régions du Québec.

-30-

Source :  
Marie-Claire Gagnon  
coordonnatrice stratégies communication marketing  
[communication@cdej.ca](mailto:communication@cdej.ca)